

Eitorf, den 14.06.2018

Amt 10.1 - Hauptabteilung

Sachbearbeiter/-in: Klaus Wahl

Bürgermeister

i.V.

Erster Beigeordneter

VORLAGE
- öffentlich -

Beratungsfolge

Rat der Gemeinde Eitorf

02.07.2018

Tagesordnungspunkt:

Umbesetzung von Ausschüssen

Beschlussvorschlag:

Der Rat der Gemeinde beschließt:

Aufgrund der Änderungsanträge der verschiedenen Fraktionen beschließt der Rat folgende Umbesetzungen in den Ausschüssen/Gremien:

Gremium	Fraktion	Ausscheidendes Mitglied	Neu	Funktion
HA	CDU	Dr. Finke, Julian	Reisbitzen, Markus	RM
BetrA	SPD	Meis, Daniel	Haupt, Michael	SKB
SchA	CDU	Narres, Verena	Fassbender, Laura	RM
	SPD	-	Haupt, Michael	Stellv. SKB
JISS	SPD	--	Haupt, Michael	Stellv. SKB
AKSMK	FDP	Müllensieper, Susanne	Keuenhof, Stefan	Stellv. SKB
	CDU	Lukas, Günter	Keine Nachbesetzung	Stellv. SKB
	CDU	Schönenberg-Klein, Stefanie	Keine Nachbesetzung	Stellv. SKB
AWMT	FDP	Müllensieper, Susanne	Keuenhof, Stefan	Stellv. SKB
APUE	FDP	Müllensieper, Susanne	Keuenhof, Stefan	Stellv. SKB
Vergabe-kommission	CDU	Dr. Finke, Julian	Strausfeld, Toni	Ordentliches Mitglied
Kultur-Kommission	CDU	Lukas, Günter	Ahr, Ulrich (bish. stellv. Mitglied)	Ordentliches Mitglied
		Ahr, Ulrich (als stellv. Mitglied)	Gabriel, Dirk	Stellv. Mitglied

Begründung:

Mit Schreiben vom 15.02.2018 hat Herr Daniel Meis seinen Sitz als sachkundiger Bürger im Betriebsausschuss niedergelegt. Die SPD-Fraktion hat vorgeschlagen, als Nachfolger Herr Michael Haupt zu bestellen.

Weiterhin hat die SPD-Fraktion mit Schreiben vom 02.05.2018 gebeten, Herrn Michael Haupt als neuen stellv. sachkundigen Bürger in die Ausschuss Jugend, Integration, Senioren und Soziales sowie in den Schulausschuss zu bestellen.

Zudem ist Frau Susanne Müllenspieper aus folgenden Ausschüssen als stellv. sachkundige Bürgerin ausgeschieden:

- Ausschuss für Kultur, Sport, Markt und Kirmes
- Ausschuss für Planung, Umwelt und Erneuerbare Energien
- Ausschuss für Wirtschaft, Marketing und Tourismus

Die FDP-Fraktion hat vorgeschlagen, als Nachfolger Herrn Stefan Keuenhof zu bestellen.

Die CDU-Fraktion hat mit E-Mail vom 15.05.2018 weitere Änderungen mitgeteilt. Herr Günter Lukas ist als stellv. sachkundiger Bürger im AKSMK ausgeschieden. Eine Nachbesetzung erfolgt laut Mitteilung der CDU-Fraktion nicht. Weitere Änderungen ergeben sich im SchA, Hauptausschuss, der Kulturkommission und der Vergabekommission. Die einzelnen Änderungen ergeben sich aus dem Beschlussvorschlag.

Ergänzend wird darauf hingewiesen, dass sich nach einer Änderung im Rat (Nachfolgeregelung) weitere Umbesetzungen in einzelnen Ausschüssen erfolgen. Die Beschlussfassung hierüber ist im Rat nach der Sommerpause vorgesehen.

Es wird vorgeschlagen, den Anträgen zu folgen und die Umbesetzungen zu beschließen.